

Audioausgabe über das Currah Microspeech , Version 2 !

Mit freundlicher Genehmigung von ZX-Heinz , <http://spc.tlienhard.com/> , August 2016

Da das Currah Microspeech nur für UHF-Ausgang vorgesehen war, wurde die Schaltung des UHF-Ton-Mischers abgenommen, um eine (gut funktionierende) Variante für ein gleichzeitige Audioausgabe über dieselbe Chinch-Buchse zu ermöglichen. Damit ist sowohl UHF-Betrieb als auch direkter Audio-Betrieb möglich. Die Einspeisung des MIC-Einganges vom Rechner wurde in dieser Variante nicht durchgeführt.

